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Enquête publique Desserte Luçon
à : enquetepublique.vendee1@orange.fr

Madame, Monsieur,
Par la présente je m’interroge du bien fondé d’une déviation. Celle-ci en plus d’engager des frais considérables va
encore utiliser des terres cultivables. Des aménagements ont été faits sur cet axe et les ronds-points notamment cassent
la vitesse et permettent de s’engager sans danger. Peut-être peut-on envisager de rajouter un rond-point ou et un
ralentisseur.
Enfin salariée d’une entreprise sur la 137 je m’inquiète pour la pérennité de l’entreprise.
Espérant que mon intervention sera prise en compte.
Cordialement
Envoyé de mon iPhone
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